[image: ]

English version below

APPEL « BOURSE JEUNE – FORMATION/CONFERENCE » 2026

La Fédération de Chimie-Physique de Paris-Saclay lance un appel "Bourse Jeune – Formation/Conférence" destiné aux doctorantes, doctorants ou post-doctorants travaillant dans une équipe de recherche associée à la fédération. La thématique de la formation ou de la conférence devra être clairement en lien avec les activités en Chimie-Physique portées par la fédération. CPPS pourra apporter une aide (500 € maximum) au financement :

- d'une participation à une formation / école en chimie physique
- d'une participation à une conférence nationale ou internationale 

L'appel est ouvert du 09/03 au 03/04/2026, pour une mission ayant lieu en 2026. 

Vu le nombre élevé de demandes reçues chaque année, une bourse « formation » et une bourse « conférence » pourront être accordées pendant la durée du contrat. Toute demande supplémentaire ne pourra être considérée qu’à titre exceptionnel et devra être dûment justifiée par le responsable de l’équipe. 

Les doctorantes, doctorants ou post-doctorants souhaitant postuler à cet appel sont invités à remplir le formulaire ci-dessous. 

La bourse sera transférée au laboratoire qui prendra en charge la mission.
 
 			

									
									Hélène Pasquier
									Responsable CPPS


















APPEL « BOURSE JEUNE – FORMATION/CONFERENCE » 2026
A envoyer à  	helene.pasquier@universite-paris-saclay.fr  
guillaume.laurent@ens-paris-saclay.fr

Nom : 			Prénom : 

Email : 

Laboratoire / Equipe : 

Statut : Doctorant  □   Année : …	Post-doc    □

Coût total de la mission :    …..           dont Transport : ….    	Hébergement :  ….

Demande à CPPS : ……..

□ Nom de la Formation / Ecole : ……………….		
Lieu : 	……..			Dates : ……

□ Nom de la Conférence : …………………                                       
Type de conférence : □ Nationale     □ Internationale 
Lieu : 	….			Dates : …..
Type de communication :  □ Orale 	□  Affiche 
Demande de communication : □ en cours	□ acceptée             

Titre et résumé de l’intervention :




CALL FOR APPLICATIONS “YOUNG RESEARCHER GRANT – TRAINING/CONFERENCE” 2026

The Federation of Physical Chemistry of Paris-Saclay (CPPS) is launching a call for applications for the “Young Researcher Grant – Training/Conference”, intended for PhD candidates and postdoctoral researchers working within a research team affiliated with the Federation. The topic of the training course or conference must be clearly related to the Physical Chemistry research activities supported by the Federation. 

CPPS may provide financial support (up to €500 maximum) to contribute to the funding of:
· A participation in a training course/summer school in Physical Chemistry
· A participation in a national or international conference

The call is open from 09 March to 03 April 2026, for trip taking place in 2026.

Given the high number of applications received each year, one “training” grant and one “conference” grant may be awarded during the duration of a researcher’s contract. Any additional request will only be considered on an exceptional basis and must be duly justified by the head of the research team.

PhD candidates and postdoctoral researchers wishing to apply are invited to complete the form below.

The grant will be transferred to the laboratory, which will manage the travel expenses.	



									Hélène Pasquier
									Responsable CPPS



	
CALL FOR APPLICATIONS “YOUNG RESEARCHER GRANT – TRAINING/CONFERENCE” 2026
[bookmark: _GoBack]To be sent to :	helene.pasquier@universite-paris-saclay.fr 
guillaume.laurent@ens-paris-saclay.fr

Last name: 			First name: 

Email:

Laboratory / Research Team:

Status:
PhD candidate ☐  Year: … 
Postdoctoral researcher ☐

Total cost of the trip: ……   	including: Transport: …               Accommodation: …

Amount requested from CPPS: …

□  Name of the Training Course/Summer School: …
Location: … 			Dates: …

□ Name of the Conference: …………………  
Conference type: □ National (French Conference)     □ International 
Location: 	….		Dates: …..
Presentation type:  □ Oral  		□  Poster 
Presentation request status: □ Pending □ Accepted

Title et abstract of the presentation:
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